

A vibrant, light blue poster for the 'Fiestas del Agua 2023' in Ejea. The background is decorated with musical notes, confetti, and water splashes. A cartoon character with a black hat and a blue vest is shown in the top left and bottom right corners, appearing to be part of the water. A black bull is depicted in the bottom left corner. The text 'Fiestas del Agua' is written in a large, bold, blue font, with '2023' in a smaller, light blue font to the right. Below the main title, 'EJEA' is written in red, and the dates '14, 15 y 16 de abril' are written in green.

**Fiestas
del
Agua** 2023
EJEA 14, 15 y 16 de abril

Encontrarse con la fiesta es siempre motivo de alegría ciudadana. Por eso, saludarles desde la portada de cualquiera de los programas de fiestas es un pequeño placer para mí porque siento que me conecta con ustedes y que fluyen emociones positivas entre nosotros. Con el mes de abril llegan las Fiestas del Agua y en sus manos tienen el programa preparado para celebrarlas, un programa en el que *cultura* y *fiesta* se dan la mano para articular una oferta que lo mismo divierte que emociona, dos buenas cualidades para cualquier planeamiento festivo.

La *dimensión cultural* la aporta nuestro Certamen Coral que este año celebra su 50 aniversario. Y vamos a hacerlo con una edición especial en la que va a participar lo más granado de la música vocal, empezando por el Coro de RTVE que inaugurará el Certamen y continuando con la presencia de 9 coros que fueron premiados en ediciones anteriores. La emoción musical está garantizada porque todos son conjuntos corales excepcionales, capaces de demostrar que la Música es una de las más bellas expresiones artísticas humanas. Junto a los coros, el Certamen acogerá un Forum de Directores de Coro, volveremos a contar con un Jurado que lo prestigia, con unos compositores que han creado obras bellísimas para interpretar y, en otra dimensión organizativa, contamos con la fidelidad de unos patrocinadores y de unos colaboradores con quienes el Ayuntamiento se siente profundamente agradecido. Por todo ello, estoy convencida de que el *L Certamen Coral* va a ser una conmemoración espléndida, de experiencia y recuerdo imborrable para todos.

La *dimensión festiva* del programa la aportan un conjunto de actos pensados para que la juventud, los niños y en general la ciudadanía disfruten de eventos de calidad que los diviertan, los hagan disfrutar de los espectáculos, de las tradiciones, de los actos taurinos populares y del ambiente que genera la fiesta. La música, como siempre, vuelve a ser elemento estructurante y hay 2 propuestas magníficas para disfrutarla: el concierto del reconocido dúo *Andy & Lucas* y la actuación de *La Misión*, una de las mejores y más espectaculares orquestas del país. Pero música y alegría nos aportarán las charangas *L´Algarabía* y *La Emboscada*, dos agrupaciones en las que están integrados jóvenes músicos ejeanos y que acompañan muchos actos y llenan la calle con sus ritmos festivos inconfundibles. O música y bailes nos aportan los *Dulzaineros de las Cinco Villas* y la *Comparsa de Gigantes* que nos impactan con la espectacularidad de sus danzas. Y música, espectáculo y ambiente juvenil nos aportará Interpeñas con su programa del *13º Aguachumei Festival* que se ha convertido al paso de los años en una cita inexcusable. Y junto a la música, los eventos infantiles con los cabezudos y los toricos o los divertimentos del Parque AcuaEjea, o los eventos taurinos, este año con un espectáculo protagonizado por 5 jóvenes novilleros de diversas escuelas que, junto a las populares vaquillas, darán vida a nuestra Plaza de Toros.

Son sólo dos días y medio de fiestas pero ahí tienen la propuesta que el Ayuntamiento les hace para que disfruten de la calle, de la convivencia y del espectáculo. Son las del Agua fiestas que Ejea celebra desde hace 64 años y nos sentimos muy orgullosos de ellas, del hecho histórico que en su momento las motivó pero también del valor del presente que tiene el agua. El día 22 de marzo se celebra, promovido por la ONU, el Día Mundial del Agua y esa oportuna fecha se une a las nuestras porque, en esencia, nosotros también celebramos el Agua porque la valoramos, porque tenemos conciencia de su escasez, porque queremos ser guardianes y protectores suyos, siempre pensando en el porvenir de nuestros hijos y en el futuro de nuestro planeta.

Me queda enviarles mis mejores deseos a todos ustedes, no sólo para celebrar estas fiestas sino para el bienestar del día a día de sus vidas.

Teresa Ladrero Parral.
Alcaldesa de Ejea de los Caballeros.



VIERNES, DÍA 14

9:00 horas.

En la Plaza de la Libertad y pistas de petanca del Parque Central, **Concurso de Petanca**, organizado por el Hogar de Mayores.

18:30 horas.

Disparo de cohetes anunciadores del comienzo de las Fiestas del Agua 2023. A continuación y desde la Plaza de la Villa, salida de la **Comparsa de Cabezudos y los toricos** que, acompañados por la **Charanga "L'Algarabía"**, recorrerán las calles de la localidad.

20:00 horas.

En la Plaza España, actuación de la **Comparsa de Gigantes** de Ejea, acompañada de los **Galteros-Dulzaineros** de las Cinco Villas.

20:00 horas.

En el Polideportivo Municipal, **Concierto Inaugural del I Certamen Coral de Ejea de los Caballeros** con la actuación del **Coro de RTVE**.

21:00 horas.

Con salida de la Plaza de la Villa, **Pasacalles** de la **Charanga "La Emboscada"** por las calles de la localidad.

22:30 horas.

En la Avenida Cosculluela, Concierto de **ANDY & LUCAS**.



SÁBADO, DÍA 15

12:00 horas.

Desde la Plaza de la Villa, salida de la **Comparsa de Cabezudos y los toricos** que, acompañados por la **Charanga "La Emboscada"**, recorrerán las calles de la localidad.

De 12:00 a 13:00 horas.

En la Plaza España, concentración del **13º AGUACHUMEI FESTIVAL: Aguachutapas** por los bares colaboradores (Paquirri, Moreno, Toril y Atilios) acompañados de la **Charanga "Patxanga"** (*Organiza: Interpeñas Ejea*).



14:00 horas.

En la Plaza España, **Comida Popular del 13º AGUACHUMEI FESTIVAL** (previa compra de tickets). A continuación, sorteo de regalos, sorpresas con suerte... *(Organiza: Interpeñas Ejea)*.

16:00 horas.

En la Plaza España, **Café-concierto con A CONTRACORRIENTE**, Tributo a "El Canto del Loco". *(Organiza Interpeñas. Colabora Grupo El Salvador)*.

18:00 horas.

En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre, CincoVillas", **TERCERAS CONVIVENCIAS TAURINAS**. Se lidiarán 6 novillos sin picadores para los jóvenes novilleros **David Sejas, Roberto Martín, Emilio Miranda, Kevin Alcorado y Pedro de la Hermosa**. *(Organiza Ruedos Cinco Villas con la colaboración de la Escuela Taurina Oscense)*.

De 18:00 a 21:00 horas.

Desde Plaza España, **Pasacalles del 13º AGUACHUMEI FESTIVAL** con las charangas "**Patxanga**" y "**La Emboscada**" por los bares colaboradores (Volante, Aqueronte, Tránsito, Seatle, Primero, Toril; Weekend) para terminar en Avenida Cosculluela. *(Organiza Interpeñas Ejea)*.

De 18:00 a 20:30 horas.

En la Plaza de la Diputación, actividades de animación infantil **PARQUE ACUAEJEA** (hinchables, circuito bici-karts, taller de pintura "Fiestas del Agua y Coros" y taller de tatuajes) a cargo de **Anea Tiempo Libre**.

19:00 horas

En el Polideportivo Municipal, **1ª sesión del L CERTAMEN CORAL DE EJEA DE LOS CABALLEROS** con la participación de los coros

- Coral Polifónica de Ejea (fuera de concurso).
- Oñatiko Ganbara Abesbatza. (Oñati Gipuzkoa)
- Coral de Etxarri Aranaz. (Etxarri Aranatz, Navarra)
- Coro de Cámara Ad Libitum de la Escola Coral Veus Juntas. (Quart de Poblet, Valencia)
- Coro de Jóvenes de Madrid. (Madrid)

21:30 horas.

En la Avenida Cosculluela, concierto de la **ORQUESTA LA MISIÓN**.

De 00:30 a 4:00 horas.

En la Plaza España, **Festival Djs 13º Aguachumel**: Dj Pipo, Dj Quike Av y Alex y Giro. *(Organiza: Interpeñas Ejea)*.



DOMINGO, DÍA 16

11:00 horas.

En el Polideportivo Municipal, 2ª sesión del **L CERTAMEN CORAL DE EJEJA DE LOS CABALLEROS** con la participación de los coros:

- Coro Ángel Barja (León)
- Vocalia Taldea (Amorebieta-Etxano, Bizkaia)
- Alterum Cor. (Valladolid)
- Coro Gaos. (A Coruña)
- Coro de Voces Blancas del Conservatorio Profesional de Tenerife. (Santa Cruz de Tenerife)

Durante la deliberación del jurado, actuación del **Grupo Folklórico "Aires de Aragón"**. Finalmente, entrega de premios y clausura.

12:00 horas.

Desde la Plaza de la Villa , salida de la **Comparsa de Cabezudos y los toricos** que, acompañados de la **Charanga "L'Algarabía"**, recorrerán las calles de la localidad.

17:00 horas.

En la Plaza de Toros "Miguel Peropadre, CincoVillas", **VAQUILLAS POPULARES** y suelta de reses para jóvenes. (*Organiza: Ruedos Cinco Villas*).

17:00 horas.

En el Estadio Municipal de Ejea, partido de **Fútbol** entre los equipos **SD EJEJA-UD BARBASTRO**. En juego el ascenso a Segunda RFEF.

De 18:00 a 20:30 horas.

En la Plaza de la Diputación, actividades de animación infantil **PARQUE ACUAEJEJA-Especial DJ** (hinchables, circuito bici-karts, taller de tatuajes, Taller de DJ) a cargo de *Anea Tiempo Libre*.

20:30 horas.

En la Plaza de la Villa, **fin de Fiestas del Agua** amenizado por las **Charangas "L'Algarabía" y "La Emboscada"**.

Organiza
AYUNTAMIENTO DE EJEJA
Delegaciones de Festejos y Cultura





Ayuntamiento de
**Ejea de los
Caballeros**